

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE CLASSE des 5^{èmes} B
Jeudi 16 mars à 18h
2^e trimestre 2016-2017

Le conseil de classe est présidé par M. GONNIN et débute à 18h10

Les professeurs présents sont Mmes et M. SCEPI (Français - ^{Latin} Professeur principal), BERTEAU (Education Musicale), TOURON (Histoire – Géographie – Education Civique), MASSE (Education Physique et Sportive), BLANC (Technologie), VIEILLEFAULT (Anglais), VERNET (SVT), SOUESME (Physique – Chimie), ACHARD (Mathématiques), SCEPI (Latin), ROBERT (Espagnol)

Pour la FCPE, Mme JEUSSEAUME-JOSSAUD
Pour la PEEP, Mme DESHOULIERES

Pour les élèves : Raphaël ZENACKER, Armance LE DEZ

Appréciation globale sur la classe : Classe agréable, bavardages dans certaines matières avec quelques élèves perturbateurs, notamment en langue, mais le niveau est satisfaisant. Le travail est superficiel pour un groupe d'élèves et 3 élèves sont en difficultés malgré les aides apportées. La moyenne générale de la classe a baissé.

Moyenne de la classe : 13.72 /20

Appréciation : 6 félicitations – 6 encouragements

Intervention des élèves : Les élèves notent une bonne ambiance générale, malgré des bavardages. Certains trouvent que les contrôles sont trop difficiles et trop nombreux dans quelques matières.

Mr. Gonnin indique que les tensions entre élèves au 1^{er} trimestre se sont apaisées.

Intervention des parents d'élèves :

Il y a eu 9 retours de questionnaires.

Des sacs trop lourds ont été notés. Les enseignants rappellent que les élèves ne doivent pas tout apporter à chaque cours, que les parents doivent être vigilants à cette question et que des casiers sont à disposition des élèves pour décharger les sacs.

La gêne que constituent les bavardages est aussi mentionnée. Pour lutter contre le bavardage, les enseignants changent régulièrement des élèves de place.

Mme Deshoulières a rapporté qu'il y avait eu des séances de sport qui avaient été effectuées dans des conditions climatiques difficiles (pluie, grand froid et avis de tempête le 6 mars).

Réponse des enseignants : les enfants doivent faire du sport l'hiver, et que certaines séances extérieures ont été annulées en raison du froid (les élèves devraient être habillés en fonction de la température !). En outre, il n'y avait pas eu de contre-indication de l'académie concernant l'avis de tempête.

Mme Jeusseaume-Jossaud a souligné que la question de la pollution automobile, importante aux abords de la rocade, devrait préoccuper les parents, en général et en particulier pour pratiquer l'EPS.

Le conseil passe ensuite à l'étude des résultats des élèves au cas par cas. Pour toute information relative à votre enfant, veuillez prendre contact avec le professeur principal

Le conseil se termine à 19h15.